

EDITORIAL

Queridos amigos:

En este número 1 de 1989 comenzamos a publicar trabajos presentados al Congreso celebrado en Madrid, y continuaremos en el número 2 con el resto de los trabajos presentados.

El número 2 de 1989 lo vamos a editar a continuación, y esperamos a lo largo de 1990 ponernos al día en la edición, para que se reciban en el año correspondiente los dos números de la revista.

Espero que los trabajos que se presenten a la Reunión Hispano-Luso-Francesa de 27 y 28 de abril, en Zaragoza, nos produzcan material publicable para otros números de la revista.

Un cordial saludo a todos.

ANTONIO HERRERA RODRÍGUEZ